

Vos questions / nos réponses

## Trop vite !

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/06/2010 07:01

pourquoi quand tu prends du speed tu arretes pas de parler sans cesse?

---

**Mise en ligne le 29/06/2010**

Bonjour,

Le "speed" est une amphétamine, c'est un stimulant du système nerveux central. L'accélération du flux de paroles (loquacité) fait partie des effets de ce produit. Le fait de "parler sans cesse" résulte de la stimulation intense du cerveau. Les autres effets sont un accroissement de l'activité et de l'acuité intellectuelle, une hypervigilance, une diminution de la sensation de fatigue, une perte du sommeil, une humeur euphorique, une exaltation pouvant s'accompagner d'une anxiété croissante.

Il existe des effets secondaires ou indésirables comme une agitation psychomotrice, des effets cardiovasculaires, une dilatation des pupilles. La descente peut être ressentie pendant plusieurs jours et entraîner des effets gênants tant d'un point de vue physique que psychologique (troubles de l'humeur, dépression, maux organiques divers, perte d'appétit, insomnies peuvent se manifester à ce moment-là). C'est en quelques sortes le "contre-coup" de la stimulation intense provoquée par le produit.

Pour d'autres informations, nos écoutants sont à votre disposition pour toute question, au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

---